

本部 SNSに関する勉強会

1月30日、JA横浜本店に於いて「SNSに関する勉強会」が開催されました。

講師に株式会社マイナビ 農業活性事業部 小栗様にお越しいただき、これからの農業をSNSの活用の観点からお話頂きました。

身近になったSNSを、それぞれの環境に合った販売や広報等に活用するメリットや方法を丁寧にご教授いただきました。



和泉

「和泉青壮年部創部50周年式典」

2月22日、みなみ総合センターにて和泉青壮年部創部50周年式典および祝賀会が盛大に開催されました。

当日は組合長を初めとする大勢の来賓、OB、現役部員の皆様にお集まりいただきました。

今回、式典のテーマは「地産地消」。和泉支部は農業がとても盛んで色々な農畜産物が揃う地域で、地元食材を扱った飲食店も数多くあります。

そこで、地元農畜産物を使って地元の料理人に振る舞ってもらい、ご出席いただいた皆様に食べて頂きました。

また、テーブル装花や演壇の花も地元切花農家の方をお願いし、式典に華を添えて頂きました。

そして、「50年のあゆみ」と題して50年間の昔懐かしい写真なども展示しました。

ホテルで開催すればいいではないかというご意見も頂きましたが、モノが溢れて何でも手に入る時代だからこそ、50年という大きな節目に原点に立ち返って地元の良さに再度触れて頂き、相互扶助、助け合いの気持ちを少しでも再認識してもらえれば、和泉青壮年部が末長く繁栄していけるのではないかと考え、この様な形にしました。

実行委員は、この日のために何回も会議を重ね準備をしてきました。とはいえ、一からの手作りでしたので本番では小さなミスなどあり、至らない点は多々あったと思います。しかし、それでも出席者の皆様には温かく見守ってもらい素晴らしい思い出に残る式典になりました。

当日、料理を提供していただいたシェフの皆さん、スタッフの皆さん、青壮年部事務局の皆さん、ありがとうございました。

そして実行委員の皆さん、お疲れ様でした。



保土ヶ谷 40周年記念式典

1月24日、『海風季』にて、保土ヶ谷青壮年部40周年記念式典が行われました。

理事や保土ヶ谷・和田町駅前支店の両支店長、現在在籍している部員、そしてこれまで保土ヶ谷青壮年部に携わったOBの方々にもご参加いただき、とても賑やかで盛大な催しとなりました。

これまで諸先輩方が築き上げてきた保土ヶ谷青壮年部の節目に立ち会う事が出来た事を嬉しく思います。

酒宴では、事前に先輩方が活動されていた頃の写真をお借りして、コピーを取り、壁全面に貼らせて頂きました。

若かりし頃の写真を見て、「太ったな～、薄くなったな～」など盛り上がりました。

また、先輩方との交流の中でたくさんのお話を聞かせていただくなど、とても楽しい時間を共有できました。

保土ヶ谷青壮年部の発足から40年、様々な活動をしてこられた先輩方に負けないように、今の私たち部員も頑張っ盛り上げていきましょう！

式典の最後には、保土ヶ谷支部20周年の際に作られた大漁旗をバックに記念撮影をし、お開きになりました。

最後になりますが、40周年記念式典にご参加いただいた皆様にこの場をお借りしてお礼申し上げます。

本当にありがとうございました！



港南 はっけよい

1月24日、支部旅行として『両国国技館』へ行ってきました！優勝争いが絡む千秋楽2日前に大相撲観戦と東京観光に総勢14名で繰り出しました。チケットを取るのも難しかった上、早々に両横綱が休場・・・と、どうなることかと思った2020年初場所でしたが、史上2人目の幕尻の優勝が掛かった取り組みを観戦することができました。

港南支店からバスに乗り込みいざ江戸へ。湾岸線も順調でひとまず水戸徳川家由来の『小石川後樂園』へ。庭園を散策し歴史を肌で感じます。そのまま徒歩で東京ドームの『野球殿堂博物館』へ。ここでもプロアマ問わず往年の名選手たちが展示されていて、個人的にとっても楽しかったです。お次はいよいよ国技館。人気力士の出待ちで場外も大賑わいです。2階席だったので、筋肉の塊同士がぶつかり合う音はあまり聞こえませんが、TVでは味わえない臨場感と迫力を存分に味わうことができました。

バスで横浜に戻り、とどめに中華街で食事。と何かと盛り沢山で満腹な日帰り支部旅行となりました。

ご参加頂いた宮森理事・紙透評議員と部員の皆さん本当にありがとうございました。



川上 ファンタスティック！

2月1日に行われた、第10回JA横浜青壮年部支部間交流フットサル大会に出場しました。今回は、川上支部2名・豊田支部1名・山内支部1名・本郷支部1名・都岡支部1名・職員1名の混成チームで参加しました。

出場メンバー揃っての練習は行ったことが無かったので不安でしたが、本番では素晴らしいチームワークで見事に優勝できました！！

ほとんどの試合が辛勝で、決勝戦ではPK戦にまでもつれ込み、5番手でようやく決着！

毎試合ハラハラドキドキの試合展開で心臓が鍛えられた1日でした。(笑)

大会や練習に参加して頂いた皆さんお疲れ様でした。

また応援して頂いた皆さん有難うございました！！

